

## Senioren der LG Alsternord bei den Europameisterschaften in Venedig- und das Beste kommt zum Schluss!

Unter den 533 deutschen Aktiven, die sich zu den European Masters Athletics Championships in Venedig gemeldet hatten, waren auch drei Senioren der LG Alsternord vertreten. Hartmann Knorr und Heinz Keck starteten für die Altersklasse M75, Klaus-Dieter Lange für die M80. Nachdem Hartmann in hervorragenden 59,42 s über die 300m Hürdenstrecke eine **Silbermedaille** gewonnen hatte, sahen alle Alsternordler gespannt auf die 100m- und 400m- Läufe, deren Ergebnisse für die Qualifikation zu den Nationalstaffeln entscheidend sind.



Von links:  
Klaus – Dieter Lange, M80  
Goldmedaille Staffel 4x100m  
Heinz Keck, M75  
Goldmedaille 4 x 400m  
Hartmann Knorr, M75  
Goldmedaille 4 x 400m  
Silbermedaille 300m Hürden

Foto: Knorr

Klaus-Dieter Lange, M80 erreichte mit 16,90 s über 100m nicht nur einen guten 5. Platz im Endlauf, sondern qualifizierte sich damit auch für die Nationalstaffel, die dann mit über 4s Vorsprung in 63,58s **Europameister vor der britischen und der italienischen Staffel** wurde.

Heinz Keck erreichte mit 80,87 s über 400m den 9. Platz, Hartmann Knorr steigerte sich auf 76,76s und kam damit auf den 8. Platz. Beide qualifizierten sich aber mit diesen Zeiten für die Nationalstaffel über 4 x 400m. Dieses Finale verlief packend bis zum Schluss. In der Besetzung Krämer, Knorr, Keck, Adorf gaben die Athleten alles und **gewannen denkbar knapp** über diese lange Strecke mit 24 Hundertstel Sekunden Vorsprung vor den Briten mit der Siegerzeit von 5:11,73 min.

Glückwunsch, liebe Freunde, eure Bilanz ist edel:

**3 Aktive → 3 x Gold, 1 x Silber** ..... noch Fragen zum Seniorensport? ( A. Thoma)